



6 Pièces

119 m²

Réf. 1357 VM

980 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa contemporaine mitoyenne par le garage, d'une surface habitable de 119 m², nichée sur un terrain paysager de 512 m². Située dans un petit domaine sécurisé, cette maison récente (construction 2023) allie élégance, modernité et calme absolu. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur une entrée lumineuse menant à une vaste pièce de vie d'environ 40 m², agrémentée d'une cuisine ouverte ARTECH parfaitement équipée. Une pièce de 14 m² complète ce niveau, idéale pour un bureau ou une chambre d'appoint. À l'étage, vous trouverez 3 chambres confortables, une salle de bain, une salle ...

The Bec Capron Immobilier Agency, specializing in the sale of charming and prestigious properties in Aix en Provence, offers for sale this beautiful contemporary villa adjoining the garage, with a living area of 119 m² on a landscaped plot of 512 m². Within a small secure estate, the house comprises on the ground floor an entrance opening onto a large reception area of approximately 40 m² with a fully equipped ARTECH open kitchen, as well as a 14 m² room that can be used as an office. Upstairs, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room and a dressing room. Lovely landscaped garden with wooden ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

